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令和３年６月定例会一般質問発言通告表

発言
順序

氏名 　　齋　藤　和　文　　議員

富士山５合目レスト
ハウスの今後について

本年３月下旬、富士山富士宮口５合目レストハウスが放火
され、２階部分が全焼した。表富士の玄関とも言える施設が
利用不能になった。そこで以下伺う。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長　５合目レストハウスの現状と県への要望について。

　民間所有施設を公共が建て替える意義について。

　公設民営化していくのか。

　解体や建設の費用はどうしていくのか。

市内園児・児童生徒
における交通安全につ
いて

幼稚園・保育園等、小中学校の交通事故件数の推移に
ついて。

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

　ゾーン３０の設置について。

『ゆるキャン△』を
富士宮市で活用するこ
とについて

市　　長
副 市 長
教 育 長
関係部長

静岡県内の他市町がまちおこしに活用しているが、富
士宮市の方向性はどうか、また、何を具体的に行うの
か。

　制作会社とのコンタクトや商品開発について。

　『ゆるキャン△』が当市に及ぼした影響について。

日本全体が空前のキャンプブームであり、昨年度産業都市
委員会において政策課題「滞在型観光について」の提言を行
うことができた。さらにキャンプを題材にした漫画『ゆる
キャン△』がアニメ・実写化されている。そこで以下伺う。

ふるさと納税やクラウドファンディングを利用し、多
くの資金を集めることについて。

２０１９年滋賀県大津園児死傷事故の後、市ではどの
ような対応を取ったのか。

　国が推進しているキッズゾーンについて。

　幼稚園や保育園等からの要望・相談はあるのか。

　警察との定期的な相談は行っているのか。

キッズゾーンの市内設置場所はあるのか、また、そ
の他安全対策はあるのか。

　各小中学校から要望はあるのか。

　その他の安全対策について。

　クラウドファンディング活用支援について。
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